

XVII

Raymonde s'était levée pâissante et épouvantée.

—M. Desgranges mourant! balbutia-t-elle, est-ce possible!

—Venez! venez! insista la vieille servante; tenez, entendez-vous?

On entendait, en effet, la voix du vieillard qui appelait à lui.

Raymonde se précipita vers la serre, monta les degrés de l'escalier qui menait au pavillon et arriva, en quelques secondes, dans la chambre qu'occupait l'ex-caissier de la Banque.

Laura et Yvonne la suivaient de près.

Toutefois, chemin faisant, elle avait donné l'ordre d'envoyer chercher le médecin qui demeurait rue Culture-Sainte-Catherine, c'est-à-dire à deux pas.

Et dès qu'elle eut pris ce soin, elle marcha d'un pas rapide vers le lit.

La crise avait perdu de son intensité; le vieillard était relativement plus calme: mais une trépidation nerveuse agitait encore de temps en temps ses bras raidis, et son regard inquiet et effaré s'attachait avec une fixité farouche à la porte qui communiquait avec la chambre de la bonne.

Raymonde voulut lui prendre la main.

—Cher père, c'est moi! dit-elle de sa voix la plus douce... Raymonde... votre Raymonde que vous aimez tant.

Le vieillard n'écoutait pas; son oeil grand ouvert ne